



インスピレーションになろう

Tokyo Tobihino Rotary Club

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ

会長テーマ

楽しく、家族的なクラブを基本とし、

地域社会に根づく奉仕をしていく



会長 天野 武雄 幹事 長谷川 嘉則

2018▶19 Weekly Report vol.31-6

2018年8月7日(火) 第1406回 通常例会 理事会 卓話 於:高幡不動尊

■司会 副幹事 梅田俊幸

■開会点鐘 会長 天野武雄

■国歌 「四つのテスト」

ロータリーソング「奉仕の理想」 今月の歌「うみ」斉唱

ソングリーダー 本田 誠 会員

■お客様紹介 会長 天野武雄

本日のお客様は高幡不動尊金剛寺 貴主 杉田純一様です。
ようこそお出で下さいました。本日卓話をお願いしました。よろしく御願います。

■ニコニコ報告 親睦委員会 守重昌之委員長

ニコニコメッセージ紹介、月例記念品贈呈

■出席報告 出席委員会 谷 和彦委員長

報告 内容後記

先般日野市の姉妹都市レッドランド市を高校生と訪問しました。詳しくは改めてご報告します。

■会長報告 会長 天野武雄

1.7月31日皆様のご協力で、無事ガバナーを迎えて公式訪問が終わりました。ありがとうございます。服部ガバナーにはクラブの実状報告と会員規模に応じた配慮を御願いました。

2.会員増強に伴う一環として、会員の皆様の誕生日、並びに結婚記念日、夫人誕生日を月例会時に出席を頂きお祝いしたいと思えます。友人を誘っての出席も歓迎です。9月より行いたい。

3.奉仕プロジェクト委員会の役員変更に就いて、安西会員退会、朝倉会員連絡つかず大塚会員体調不良のため小島会員を委員長にし、奉仕活動の充実を図って行きたい。

4.秋の親睦旅行で米山梅吉記念館見学を行程にいれました。地区大会参加を御願います。

5.小水力発電の検討を小高直前会長に依頼したい。

6.平会員のご子息へお祝い贈呈。

9月度会員誕生日はありません。結婚記念日は、14日谷会員 30日馬場会員、会員夫人誕生日は2日馬場洋子夫人19日水野利津子夫人23日河野文江夫人です。

■幹事報告 幹事 長谷川嘉則

1.奉仕委員会(理事・評議員)の変更

大塚会員→小島会員

2.地区大会日程 金曜日～日曜日 →チケットがとれずに



月曜日まで

再出欠の確認をとります。金額は162,700円

成田までの費用は各自負担とする

3.親睦旅行(案) 米山梅吉記念館～沼津～戸田～箱根

出欠確認は事務局からFAX

4.会計 決算報告(星野会員から監査報告)

■卓和講師紹介 クラブ管理運営委員会 中澤 洋委員長

本日の卓話講師は高幡不動尊金剛寺 貴主 杉田純一様です。入山されて今日までの貴重な体験とお釈迦様の教えについてお話しいただきます。

■卓話「お釈迦様の教え」 杉田純一様

最初に幼少の頃から父のいた高幡不動尊について話され、お寺には今年で68年近く来ています。秋山御前様にお経の中から純一と坊さんらしからぬ名前付けてもらいました。今の五重塔の所に保育園があり父がいましたので中学3年までは来ていました。またそこには小さな動物園があり、不動堂の所に街頭テレビがありました。今は明るいですがかつては木が生い茂り薄暗かったです。高校3年間は父とけんかをして口を利かない事もありました。自分がしたい事があるのに坊さんになれという親の願いに応えられなかったからです。しかし、3年簡勉強もせずデッサンしていたので志望大学は落ち大正大学は受かりました。義兄が石田寺にいて、教えられた事もあり坊さんになった。23～24の頃はまさか私が御前になるとは思いませんでした。寺も一人減り二人減り川澄御前と私が残り、後は15歳からいた丸山さんがおられました。秋山御前内面が悪く外面がよくなかなか人が来なかったです。緋の衣を着用する為に修行をしました。秋山御前の前で4時間立たされた事もありました。秋山御前とは16年間あまり話した事ありません。歓談する事もなく友人がくれば話できたという程度でした。坊さんは今は19人ですが、以前は26人いました。坊さんの世界も人手不足です。来年は増える予定です。昔はお正月より初不動の方が忙しかったが、今はお正月が忙しいです。昔は今の様に5回6回も護摩は焚かなかった。毎晩飲みに出かけ、札幌の2回で休んだものです。今はのんびりできません、若い人が仕事をさせてくれません。私は護摩を焚くのが大きな仕事です。今はこの様に話をしたり、書き物をし



ています。文書を作るのは嫌いです。山報を年4回出しますが、表紙は秋山御前・川澄御前は自分で書きました。自分で書くのは苦痛です。川澄御前のように俳句がうまいわけではないので、俳句大会を今後続けるか否かを考えています。50歳のときに脳梗塞を患い右半身が不随になりました。誰のもいわなかったが10日もするとバテて見舞いにくてくれる人がいたが、車椅子乗り、会話も自分ではうまく話しているつもりでしたが呂律が回っていませんでした。来た方は皆、私と合せて「こいつはだめだ」と思われたのではないのでしょうか。頭の中が出血した訳ではないので薬と点滴で治療をしました。最初はトイレにも行けませんでしたが、性格がネクラではないので、楽しい入院生活を送ろうと腹を括り、1ヶ月したらリハビリが必要だといわれ石和温泉にいったらやろう思ったが、人に会えないので近くにいないとだめといわれました。2ヶ月経つと物が5つに見えたりして焦点が定まりませんでした。そのうち治り目もしっかり見える様になり歩けるようになりました。病院でのリハビリは1時間、午後は屋上で歩いたりし、1月終わりには退院できました。しかし、友人と歩いても遅れ小走りもできませんでした。長い横断歩道は青信号のうちに渡れないこともあり苦労しました。客殿から若い人に付いていっても離されました。退院して次の日から練習場で車の運転しました。看護婦に話したら叱られました。退院して2~3ヶ月で360ccのビールを一杯ぐらいたら飲んでもいいいわれ飲みだしたら量も増えていきました。焼酎1本は飲める様になりました。倒れて3年目に脳の血管が詰まりが起きてるのが見つかり手術をする事になりました。1ヶ月入院で治りました。お酒は暫く止めていましたがまた飲み始めました。暫くして首にコレステロールの固まりが見つかり手術で血流が良くなり治りましたが、右半身左半身感覚障害がでて、左からお湯に入るといくら熱くても感じませんし注射も左手をだして痛くありませんでした。50歳~60歳まで10年間病気で朝出るのも遅かったが、川澄御前は文句もいいませんでした。普通の会社ならクビだったでしょう。秋山御前は書がうまく本山の山門の額を書かれました。川澄御前は俳句はプロ級で努力家でした。私は努力家ではなく一発屋です、本場で説明を書く様にいわれたが想いのまま書きました。と生い立ちから近況までお話をさせてから仏教についてお話しくださいました。お釈迦様は84000の法文をお話しされ、人は皆顔が違う様に生き方も異なります。その人なりの説法をされる為に84000のお経があると説かれました。無常(無情ではなく)についての教えがあります。孫から貰った湯呑みで茶を飲んでいたら妻がそれを割ってしまった。妻はおとうさん怒らないでと思ったが、人はこだわりがあるので咎めます。執着が

あっても人が作った物は壊れます。

人の死は執着をなくなります。お大師さまに合う所ですべて笑いのものなのです。執着は万事悪い事につながります。想いどりにならないことは執着があるからで。人は、執着があると素直に直そうとしないのです。執着をなくし素直な心になりたいと諭されます。と卓話をいただきました。

■謝辞 会長 天野武雄

大変貴重なお話ありがとうございました。

■閉会点鐘 会長 天野武雄

■ニコニコメッセージ

天野武雄さん・杉田貴主様、本日の卓話よろしくお願ひ致します。於、7月31日ガバナー公式訪問に際し大変ありがとうございました。

馬場弘融さん・杉田ご貴主、いつもご配慮ありがとうございます。卓話よろしくお願ひします。

濱田宣郎さん・卒寿を過ぎて、はや2年経過!体力の減退、左脚の故障などあるものの、例会にはほぼ出席でき幸せ者と感じております。これも会員の皆様との親睦・交流の賜物と感謝しております。

渡邊良勝さん・誕生日祝を貰えると思いますので、先にニコニコしておきます。

平 良信さん・今年は長男・次男とたて続きに嫁をもらえて大変うれしい年となりました。And、孫が二人(長男・次男の子)増えそうで、2018年(平成30年)は忘れられない年になりました。

中澤 洋さん・台風13号が近づいております。大雨で影響のないよう祈ります。また、杉田貴主、卓話楽しみにしております。

藤野益夫さん・台風が近づいています。被害がないように!!

平吹正義さん・甲子園の熱戦、高校生の元気がほしい今日この頃です。杉田貴主卓話よろしくお願ひします。・

小高俊明さん・誕生日のお花をありがとうございました。本日の杉田貴主様の卓話楽しみです。どうぞよろしくお願ひいたします。

河野和正さん・暑い日が続きます。身体に気をつけて下さい。杉田貴主様卓話をよろしくお願ひ致します。

梅田俊幸さん・先日の土日は天候に恵まれ盆踊り大会、用水清掃は無事に行うことが出来ました。本日は司会を担当しますので、宜しくお願ひ致します。

早川忠男さん・8月2日、消防少年クラブ全国大会が千葉浦安で行われ、日野消防少年団も参加して参りました。56団中13位の成績でした。

生沼通男さん・甲子園で高校野球が始まりました。高校球児のひたむきなプレーに大きな拍手をおくります。

本田 誠さん・雨が降って涼しいのは嬉しいですが、台風は歓迎しません。50年に一度の水害もこりこりです。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1406回	23	22	1	-	0	100%
第1404回	23	21	1	0	1	95.6%

ニコニコBOX

本日56,000円 累計 233,000円

本年度目標額1,200,000円 達成率19.4%

※今週のメイクアップ 水野さん

※先々週の後メイクアップ なし

■トピックス

1.8月3日高校野球組み合わせ決定。

2.8月3日大リーグエンゼルス、大谷選手2打席連続ホームラン。

3.8月6日、73回目の「原爆の日」広島市主催の平和記念式典。